

COMUNICADO DE LA COORDINADORA DEL GRUPO FAURECIA

Ante la situación generada en FAURECIA-ICF de Burlada, en primer lugar decir que la Empresa de manera sorpresiva el pasado jueves día 5 de febrero manifiesta a los trabajadores el Cierre de la Planta de Burlada sin ningún planteamiento alternativo.

Que los trabajadores como siempre han estado y están dispuestos a sentarse a negociar con la Empresa otras alternativas que no supongan el cierre de la planta en defensa de sus puestos de trabajo.

Que nuestra posición sindical pasa por el mantenimiento de la actividad industrial de la planta de Burlada manteniendo los productos actuales o alternativos y esperamos que la Empresa se sienta a negociar estas alternativas con los trabajadores ya que de no ser así lucharemos con todos los medios a nuestro alcance para dar la vuelta a esta situación.

Por eso desde la Coordinadora de CC.OO de INDUSTRIA de FAURECIA-ICF queremos poner de manifiesto nuestra rotunda protesta por el fondo y las formas de actuar con los trabajadores de BURLADA. No entendemos como un Grupo de ésta envergadura puede cometer este tipo de acciones, injustificadas a todas luces.

Queremos solidarizarnos con los compañeros, darles nuestro apoyo y que sepan que estamos con ellos.

Desde la Coordinadora y la Federación de CC.OO de INDUSTRIA haremos todo cuanto esté a nuestro alcance para solucionar este grave problema, y revertir esta situación.

Expresar una vez mas, nuestro ánimo y fuerza en éstos momentos a los compañeros de la Planta de Burlada.

12 de febrero de 2015